



PRESIDENTE

El Cabildo colabora con la ONCE para mejorar la autonomía de las personas ciegas

La cesión de bonos permitirá a los afiliados a la organización realizar prácticas formativas en el uso del tranvía

Tenerife – 02/04/2016. El presidente del Cabildo y de Metrotenerife, Carlos Alonso, entregó, recientemente, al director provincial de la Delegación de la ONCE en Santa Cruz de Tenerife, Andrés Guillén, bonos de transporte con fines formativos. En el acto también estuvieron presentes Manuel Ortega, director insular de Movilidad; Andrés Muñoz de Dios, director gerente de Metrotenerife; y Maria Candelaria Darias Armas, Jefa del Departamento de Servicios Sociales de la ONCE.

Alonso subrayó que Metrotenerife es una empresa comprometida con la sociedad y la accesibilidad, por lo que lleva años colaborando a través de un convenio formativo con la ONCE para que las personas ciegas y deficientes visuales adquieran mayor grado de autonomía personal en un transporte universal como es el tranvía.

Por su parte, Andrés Guillén agradeció la sensibilidad que siempre ha mostrado Metrotenerife con la ONCE e indicó que la cesión de estos bonos permitirá familiarizar a sus afiliados con la utilización y equipamiento del tranvía, así como su recorrido.

El número de acciones de este tipo desarrolladas por la ONCE en los tranvías supera las 450 intervenciones cada año.